

Versus Football veut rassembler les amateurs de football

Versus Football permet de trouver des coéquipiers afin de constituer une équipe de football pour profiter d'un terrain gratuit.

Temps de lecture : minute

9 juillet 2019

Parce que tout le monde ne dispose pas de licence, n'est pas membre d'un club ou n'a pas toujours d'amis disponibles pour une partie de foot, l'application Versus Football propose à tous ceux qui veulent taper le ballon de monter son équipe ou rejoindre une équipe pour faire un match de foot en extérieur. Et tout cela gratuitement. Cela concernerait plus de 5 millions de Français qui jouent au football régulièrement sans être licenciés ou associés à une quelconque institution. Ces personnes représentent ce que l'on appellerait le football en " pratique libre " ou *free football*. Les trois cofondateurs de l'application, Hugo Fernandes, Romain Boberither et Matthias Hammel, ont choisi les terrains en extérieur plutôt qu'en salle pour profiter de la disponibilité de terrains gratuits. L'application n'est, pour l'instant, disponible que pour Toulouse et sa région.

Ainsi, qu'on soit footballeur en club ou *free footballeur*, footballeur régulier, occasionnel ou du dimanche, Versus Football rassemble tous les passionnés et les fait jouer ensemble. Ils ont le choix entre jouer avec leur bande d'amis ou bien partir à l'aventure et jouer avec des inconnus. Pour cela, l'application propose, sous la forme d'un fil d'actualité en temps réel, les différentes parties disponibles près de chez soi. Il suffit alors de cliquer sur " participer " pour s'inscrire à un foot. Tous les joueurs ont accès à la liste des participants et ces derniers peuvent communiquer

entre eux avant et après la rencontre grâce à une discussion de groupe intégrée à l'application.

En outre, si les foots disponibles ne conviennent pas à l'utilisateur, il peut également créer une partie. Pour cela, il lui suffit de sélectionner un terrain, inviter des joueurs et publier son évènement. Pour être à l'affût de tous les foots créés sur Versus Football, l'application permet également de recevoir une notification.

Depuis son lancement le 1er mai dernier, l'application revendique déjà plus de 700 inscrits et plus de 130 terrains référencés autour de Toulouse. Elle projette de mettre les plus de 13 000 terrains extérieurs en accès libre en France à la disposition de ses utilisateurs. "*La vision de base de Versus Football, c'est de développer le football amateur mais aussi et surtout de faire jouer des gens a priori différents, d'origines différentes, de milieux sociaux différents et également de genres différents*", explique Romain Boberietter, cofondateur de Versus Football. La startup compterait ainsi 20% de joueuses parmi ses utilisateurs.